

Anciennement présidente de l'association étudiante Lézarthgaco, j'ai dû faire face à plusieurs échecs. Cette association a pour vocation d'organiser des événements culturels accessibles à tous. Le plus gros événement proposé est le festival Artlezia, qui dure une semaine et propose des prestations artistiques en tout genre (musiques, danse, théâtre, arts graphiques...) dans divers lieux culturels lyonnais.

En parallèle de nos études en DUT GACO Arts, l'ensemble des membres de l'association travaille sur cette organisation pendant toute l'année, bien évidemment tous bénévolement. Cette association nous tient tous très à cœur et nous essayons de donner le meilleur de nous-même afin d'organiser au mieux ces actions culturelles.

Malheureusement, tout ne se passe pas toujours comme prévu.

La veille de la première soirée de notre festival, le 8 mars 2019, un de nos artistes programmés nous a appelé pour nous annoncer qu'il ne viendrait finalement pas exposer ses œuvres... Sa venue était prévue depuis plus de cinq mois et tout était planifié. Son nom apparaissait sur l'ensemble de nos supports de communication et nous avons annoncé la programmation à nos internautes.

En moins de 24h, il nous a donc fallu trouver un autre artiste plasticien pour le remplacer. Il nous a fallu être réactifs et efficaces. Par chance, nous avons trouvé une autre artiste quatre heures avant le début de la soirée.

L'événement s'est par la suite très bien déroulé et nous étions fiers de notre première soirée de festival, malgré cet imprévu. Celui-ci a pu nous faire perdre un certain public mais nous a permis de laisser cette jeune artiste exposer ses oeuvres pour la première fois.

Malgré l'état de stress engendré, les échecs peuvent parfois, voire très souvent, avoir des effets positifs. Echouer, c'est un peu être guidé sur la voie de la réussite!

---